

簾舞歴史資料展を開催

2/23～24



簾舞小学校の児童代表による発表▲

簾舞地区町内会連合会などが主催する「簾舞歴史資料展」が同地区会館で開催されました。会場には、たくさんの写真やパネル、旧黒岩家住宅の模型などが展示されたほか、簾舞小学校の児童代表が「青い目の人形」について、黒岩裕さんが当時の簾舞地区について

それぞれ説明しました。

▼スライドを使って説明する黒岩さん



旧道茶屋がオープン！

2/24

▶一休みしませんか？



社会福祉法人札幌この実会と北海道東海大学が協力し、地域の交流と情報発信を目的に手作りカフェ「旧道茶屋（川沿2条2丁目5-37）」を開設しました。毎週日曜日の午前10時から午後5時まで、同大学の学生がこのカフェを運営し、南区の特産品を使ったドリンクなどを提供します。

青色回転灯設置出陣式

2/24

藤野地区町内会連合会主催の「青色回転灯設置出陣式」が行われました。安心・安全な藤野地区を目指し、この日、青色回転灯を設置した車両4台が、次々と見守り活動に出動していきました。



青色回転灯を点灯させてパトロールへ出発する車両▲

常盤小学校で除雪車体験会

2/26



◀除雪車からの死角を確認！

常盤小学校グラウンドで、石山・芸術の森地区除雪センター主催の「除雪車体験会」が行われました。参加した児童は、普段あまり見ることができないタイヤショベルやロータリー車の運転席から視界を確認したり、除雪作業を間近で見たりして貴重な時間を過ごしました。

都市景観賞受賞記念コンサート

3/8

エドウィン・ダン記念館と同記念公園が「第13回札幌市都市景観賞」を受賞しました。これを記念して、南区在住の札幌交響楽団オーボエ首席奏者の岩崎弘昌さんを招き、コンサートを開催しました。会場には約80人が訪れ、伸びのあるつややかな音色に酔いしれていました。



名曲の数々を演奏する岩崎さん夫妻▲